

	(9ヶ月間)	現在は便利なツールが沢山ありますが、オンプレミスサーバーに手作業で構築する経験を得たことで、AWSなどのクラウドサーバー構築も案にできるようになりました。 また、外国人のプログラマーと仕事をすることで、要件をより詳細に伝える重要性も理解でき、後のプロジェクトマネージャー業務にもプラスに働きました。	案件全体人数 :6名	
7	2017年9月 - 2017年12月 (4ヶ月間)	<p>■ソーシャルギフトサービスの開発</p> <p>《担当業務》 HTML、CSS、JavaScriptのコーディング 《習得スキル》 ・Sass(Scss) ・レスポンシブデザイン ・Git Flowによるチーム開発 《コメント》 ソーシャルギフトサービスAnnyのフロントエンドコーディングを担当しました。 別途サーバーサイド担当者がRuby on Railsで書いたデータを埋め込んだり、デザイナーが作ったデザインをCSSやJavaScriptで実装しました。 初めてのフリーランス案件ですが、周りの方に助けられつつ、Git Flowによるチーム開発も行い、とても良い人間関係に恵まれたため、あっという間の4ヶ月間でした。</p>	<p>チーム構成</p> <p>リーダー:1名 プログラマー:3名 デザイナー:1名</p> <p>案件全体人数 :5名</p> <p>Ruby JavaScript HTML Sass</p> <p>MySQL</p> <p>Ruby on Rails</p> <p>●</p>	
自己PR [15]	<p>IT業界で独立してからWeb系中心にプログラマーやプロジェクトマネージャーとして案件に参画してきました。その中で、最も大きな価値を提供できるのが10人以下の小規模チームのプロジェクトマネージャーだと自負しております。その理由としてはインフラデザインまで知識や経験があり、自社で持ち帰り案件を行ってきたこともあり、顧客との交渉経験も多数あるためです。そのため、小規模チームでマネジメントを行いながら、手の足りない箇所をサポートする遊軍のような動きができる人材をお探しの企業様には価値を提供できると考えております。役割分担があいまいなチームや不確実性の高いプロジェクトにて活躍できれば幸いです。</p>			